
平成２５年度第３回都市環境デザイン委員会議事概要 

 

日時：平成２５年９月２４日（火）１３：３０から 

場所：市役所１０階第５Ｂ会議室 

 

出席委員 

河西委員長、神田委員、渋谷委員、鈴木委員、鳥宮委員、橋本委員、武士澤委員、藤平委員 

 

事 務 局 

福島企画調整監、久保課長補佐、松原基本計画係長、川角主査、高間主査、金津主任補 

 

説 明 員 

   住宅課：阿部係長 

建築営繕課：谷口主任補 

 

議事概要 

１ 開 会 

２ 委員長挨拶 

３ 議 題 

（１）協議事項 

  ①平成 25 年度都市景観主要建築物の協議について 

   ・大空団地３街区 光１号棟 

 

  主な意見・質疑は次のとおりです。 

 

【委員】 

  配置計画にある高木の樹種は何か、既存の樹木はどうするのか。 

 

【説明員】 

  樹種はアカエゾマツなどを予定している。また、既存の樹木は伐採して改めて外構を整備し直

す形で考えています。 

 

【委員】 

  現地を見させてもらったところ、今までに建設したものと今回のものでは色が違っていて、市

の建築物でなく民間の建築物なのかなと思うものもありました、この街区全体のイメージを調和

させるという意図に基づいてやられているのですか。 

  

【説明員】 

  ベースカラーは 3街区統一でホワイト若しくはベージュ系としています。アクセントカラーは

緑、青となっておりまして、今全面改修している光 2号棟はオレンジ系ということで、暖色系と

なっています。今回の1号棟も3街区の統一感を図ることを考え、暖色系の配色を考えています。 

 

【委員】 

  細かい部分ですがバルコニーにはガラスを使用するのでしょうか。 

 

 



【説明員】 

  ガラスは使用しません。 

 

【委員】 

  バルコニーの手すりについて、縦格子でなくて横桟にするとか、強度の問題もあるのかもしれ

ないですけど、そういうデザイン性の配慮が欲しいと思いました。 

  また、サッシは予算があればメタリックシルバーのようなものを使うと、斬新なイメージが出

るのかなと思いました。 

 

【委員】 

  隣に公園があるので緑が不足しているイメージはなかったのですが、やはり団地の周りに緑が

少ないかなという印象を受けました。植栽は堆雪スペースの所だけですよね。 

 

【説明員】 

  敷地が狭いので難しいのですが、極力とれる範囲での植栽はしていきたいと思います。 

 

 

 

②第９回帯広市まちづくりデザイン賞の選考について 

    応募案件について各委員の採点・講評結果をまとめ、以下のとおり選考しました。 

  

   【まち創り部門】 ひかるペットクリニック 

   【まち育て部門】 社団法人帯広青年会議所 

 

 

（２）その他 

   事務局より 

今後、事務局において受賞決定、報道発表、表彰式を行ないます。 

 

  ４．閉 会 

 

以 上 


